

## Lesenacht in der 2a

Die Klasse 2a hat am 7. Juli eine Lesenacht veranstaltet.

17 Kinder erschienen aufgeregt um 18 Uhr in ihrem Klassenraum.

Mit Unterstützung von Mamas und Papas wurde erst einmal das Nachtlager errichtet.

Danach suchten wir uns im Schulhof ein schattiges Plätzchen und packten die mitgebrachten Brotboxen aus.

Nachdem der erste Hunger gestillt war, las Frau Klink aus dem Buch „Die magische Lesenacht vor“. Wir hatten die Geschichte bereits im Unterricht begonnen und die Kinder waren gespannt auf die Fortsetzung.

Da es draußen inzwischen etwas kühler geworden war, konnten wir als nächstes unseren Lesespaziergang auf dem Schulhof starten: in mehreren Stationen mussten sich die Kinder in kleinen Gruppen Hinweise erlesen und den „kleinen Schulgeist“ suchen.

Dieser wurde schließlich in unserem Klassenraum gefunden und alle Kinder erhielten eine kleine Belohnung.

Nach der aufregenden Geisterjagd sollte etwas Ruhe einkehren und so durften alle Kinder in ihren mitgebrachten Büchern lesen. Zusätzlich hatten wir eine Bücherkiste aus der Schulbücherei ausgeliehen, so dass die Kinder auch neue Bücher entdecken konnten und keine Langeweile aufkam.

Zwischendurch las Frau Klink weiter aus der „Magischen Lesenacht“ vor.

Gegen 22 Uhr wurden die ersten Kinder müde und alle schlüpfen bereitwillig in ihre Schlafanzüge.

Die Kinder freuten sich auf das Lesen mit den mitgebrachten Taschenlampen.

So löschten wir bald das Licht im Klassenzimmer und alle Taschenlampen kamen zum Einsatz.

Die Nacht war kurz: gegen 6 Uhr regten sich schon wieder die ersten Kinder und es kam Leben in unseren Klassenraum.

Herzlichen Dank an unsere Elternbeiräte Herrn Schroedter und Herrn Wirges, die uns mit einem Frühstück versorgten!

Um 9 Uhr wurden 17 stolze, aber müde, Kinder wieder ihren Eltern übergeben und machten sich nach dem gemeinsamen Aufräumen auf den Heimweg.

Die Lesenacht war für uns alle ein tolles Erlebnis und bleibt uns sicher lange in schöner Erinnerung!

Ein Bericht von Annette Klink